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Le point de vue biblique

JETTE TON PAIN

C’est en lisant l’Écriture que nous constatons à quel point les principes du Royaume

de Christ sont différents de ceux de ce monde terrestre. Ici-bas, nous entendons

continuellement parler d’épargne et de placement. Dans la Parole de Dieu, il est

plutôt dit de donner.

Ecclésiaste 11:1

«Jette ton pain sur la face des eaux, car avec le temps tu le retrouveras;» Ce

passage exprime une idée d’une très grande valeur pour qui veut prospérer avec

Dieu. Si à première vue les principes de ce royaume terrestre semblent tellement

différents de ceux de la Parole de Dieu, c’est que nous en évaluons mal les

données. Dans les faits, Dieu nous parle également d’épargne et de placement.

J’irai même jusqu’à dire que le système de ce monde capitaliste est une pâle

reproduction de ce que Dieu promet à Ses enfants. Du moins, à ceux qui veulent

bien relever Ses défis. Et voilà pourquoi:

Luc 18:22

«Jésus, ayant entendu cela, lui dit: Il te manque encore une chose: vends tout ce

que tu as, distribue-le aux pauvres, et tu auras un trésor dans les cieux. Puis, viens,

et suis-moi.» Ce verset est tiré de la rencontre de Jésus avec le jeune homme riche.

Nous savons que cet homme possédait de grandes richesses et qu’il a préféré les

garder pour lui. En d’autres mots, il a préféré épargner et placer ses biens dans les

institutions bancaires de ce monde où le rendement est faible.

Pensons-y bien

Dans le fond, tout est une question de rendement sur les investissements. Ne

blâmons pas trop rapidement ce jeune homme car la majorité d’entre nous ferait la

même chose que lui s’il se retrouvait à sa place. Nous préférons investir là où nous

pouvons exercer un contrôle plus direct sur nos placements. Même si le rendement

est faible, nous le sentons néanmoins plus certain. Or, c’est ici que la foi prend

toute son importance. Jésus nous promet du cent pour un, un rendement sur

investissement qu’aucune institution humaine ne pourra jamais égaler. Tout le

problème repose essentiellement sur notre capacité à faire confiance à Dieu dans le

domaine de nos finances. Et l’unique façon d’éprouver ce principe est de risquer. «Il

te sera fait selon ta foi», nous dit Jésus.

Une vie chrétienne sans vie

Voilà ce que vivent des tas de chrétiens actuellement: une vie chrétienne sans défi,

donc, une vie chrétienne qui ne débouche sur rien de très vivant. Où est donc le

problème? Laissons l’apôtre Paul répondre à cette question: «Si c’est dans cette vie
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seulement que nous espérons en Christ, nous sommes les plus malheureux de tous

les hommes.» 1 Corinthiens 15:19.

Malheureux

Il n’y a pas de recette miracle pour être heureux avec Dieu. Nous devons

simplement relever les défis de foi qu’Il nous propose. Si vous êtes malheureux

comme chrétien, c’est que vous avez probablement cessé de faire confiance au

Seigneur. Ce phénomène est fréquent et difficile à cerner car dans la plupart des

cas, il s’introduit subtilement et très lentement. Maintenant, relisez le passage du

livre de l’Ecclésiaste 11:1: «Jette ton pain sur la face des eaux, car avec le temps tu

le retrouveras».

Réal Gaudreault, pasteur de l’Assemblée Chrétienne La Bible Parle, Saguenay
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